

PERS

Jumat Berkah Berbagi Kolaborasi Karlina dan LA

BK - BUSEL.PERS.CO.ID

Sep 6, 2024 - 21:06



Anggota DPRD Buton Selatan, Fraksi PDI Perjuangan, Karlina Sukarman S.M (Baju Merah Hitam) Saat Bersama Warga Pulau Kadatua, Jumat (06/09)

BUTON SELATAN - Menjadi rutinitas Karlina Sukarman sebagai Anggota DPRD Buton Selatan (Busel) Fraksi PDI Perjuangan selalu berbagi pada setiap jumatnya.

Sebagai kader sejati Kali ini Karlina berkolaborasi dengan Ketua DPW PDI Perjuangan Propinsi Sultra, Lukman Abunawas atau LA. Jumat (06/09/2024), dirinya bersama rombongan menuju pulau kadatua untuk berbagi bersama masyarakat di pulau tersebut.

Sebagai bentuk komitmennya, srikandi Busel ini terus berbagi untuk membantu meringankan perekonomian Masyarakat Busel.

"Pak Lukman merupakan Mantan Wakil Gubernur, juga sebagai Ketua saya dipropinsi untuk itu menjadi tanggungjawab juga saya sebagai kader PDI Perjuangan dalam menjebatani ataupun perpanjangan tangannya di Busel untuk berbagi kepada masyarakat," ungkap Karlina.

Kata dia, Sultra ini butuh pemimpin yang paham akan kebutuhan masyarakat bukan hanya sekedar datang mengambil keuntungan dan lalu meninggalkan masyarakatnya.



"ini komitmen kita untuk bersama masyarakat bukan hanya karena ada keinginan kita dan setelah terpenuhi lalu kita acuh, juga Sultra butuh pemimpin yang punya pengalaman. Sama halnya Pak Lukman tidak diragukan dalam memimpikan Sultra ini, ia Punya pengalaman yang mumpuni," jelasnya.

Begitu juga beberapa warga Pulau Kadatua yang sempat diwawancara media ini mengucapkan terimakasih kepada Karlina dan LA yang masih senantiasa bersama masyarakat untuk terus berbagi.

"hanya Karlina ini yang bantu warga begini, kalau yang Anggota PDI Lainnya mungkin juga berbagi tapi kalau disini kita belum pernah lihat, apalagi ini ada titipan dari pak Lukman tentunya kami tetap mengikuti apa yang disampaikan oleh Karlina untuk pak lukman,"ungkap warga.

Selain itu, warga juga mengharapkan Lukman Abunawas bisa terpilih menjadi pemimpin Disultra sebagai Gubernur.

"iya, harapan kami semoga bapak Lukman bisa jadi Gubernur, karena selama ini melalui ibu dewan karlina juga kami diperhatikan, kami banyak mendapat bantuan bukan soal berbagi dihari Jumat tapi bantuan-bantuan lainnya juga kami diperhatikan," tuturnya.

Diketahui, Lukman Abunawas kini menjadi Bakan Calon Gubernur yang berpasangan dengan La Ode Ida dan diusung partai PDI Perjuangan, Demokrat, PKB, Perindo, Partai Buruh dan Garuda.